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Цель: на основе анализа ирландского законодательства расширить знания об уголовной ответственности за нарко-
преступления в Ирландии.

Метод исследования: изучение национального законодательства Ирландии с использованием сравнительно-правового и 
формально-юридического методов, а также его доктринальных оценок.

Вывод: в Ирландии обеспечивается соответствие национальных законов имеющимся международным антинаркотическим 
актам.

Научная и практическая значимость: восполнение пробела в изучении уголовной ответственности за наркопреступления 
в Ирландии. Результаты проведенного исследования могут быть использованы как при организации взаимодействия 
российских правоохранительных органов с антинаркотическими структурами Ирландии, так и для последующих изысканий в 
области уголовного права Ирландии.
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использовании наркотических средств.
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Purpose: based on the analysis of Irish legislation, to increase knowledge about the criminalization of drug offenses in Ireland.
Research method: studying the national legislation of Ireland using comparative legal and formal legal methods, as well as its doc-

trinal assessments.
Conclusion: Ireland ensures the compliance of national laws with existing international anti-drug acts.
Scientific and practical significance: filling a gap in the study of criminal liability for drug offenses in Ireland. The results of the study 

can be used both in organizing the interaction of Russian law enforcement agencies with the anti-drug structures of Ireland, and for sub-
sequent research in the field of criminal law in Ireland.
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